

## El general Atares mandó anteriormente a la Guardia Civil del País Vasco

El general Juan Atares Peña es jefe de la III Zona de la Guardia Civil, con sede en Valencia, desde el 7 de marzo pasado. Anteriormente había sido jefe de la V Zona de la Guardia Civil, con sede en Logroño —de la que depende el País Vasco—, mando en el que había sido relevado unos días antes.

«Yo no he pedido el relevo; estaba encariñado con este mando. A pesar de todo creo que debo agradecer el cambio», manifestó

en aquella fecha el general Atares a *El Correo Español-El Pueblo Vasco*. «En estos cuatro años —añadía— hay una triste relación de víctimas ocasionadas por el terrorismo. Se incluyen en ese trágico balance dieciocho guardias civiles muertos: un teniente, un subteniente, dos sargentos, un cabo y trece números. Lo he pasado mal, muy mal, en todos los funerales de paisanos o militares muertos por el terrorismo. Las familias se vienen abajo.»

«En estos cuatro años últimos —añadía— se han registrado cambios bruscos y legalizaciones de cosas que antes se consideraban nocivas para la salud de la Patria. En este sentido, yo no puedo hacer declaraciones como militar que soy. Personalmente quisiera recalcar que siento enormemente que se nos llame en algunos sectores fuerza represiva. Nuestra misión, desde que se creó el Cuerpo, es la de proteger a todo ciudadano honrado.»